

## Beca Indígena: beneficiarios aumentaron un 22% en salarios y un 10% en inserción laboral

La Beca Indígena ha tenido un impacto positivo y significativo en sus beneficiarios. Así lo ha revelado un estudio liderado por académicos de la Pontificia Universidad Católica y Wellesley College. De acuerdo a la investigación, los nacidos entre 1992 y 2000 reportaron un aumento promedio del 22% en sus ingresos, consolidando a la beca como un motor de movilidad social. Junto con esto se identifica además un incremento del 10% en inserción laboral para los beneficiarios, particularmente en sectores técnicos y profesionales. También se destaca la reducción de las brechas educativas al reportar mejoras en los resultados del Simce, especialmente en las áreas de lenguaje y matemáticas.